

スマックスホール ESTA 閉館のお知らせ

暑さ厳しき折柄 衷心より暑中お見舞い申し上げます。

1992年の開業以来、皆様にご利用頂きましたスマックスホール ESTAは来年3月を持ちましてその営業を終え、閉館することが決定しました。当初10年間の運用ということで計画されました当ホールも16年目となり、施設・設備ともに老朽化が激しくお客様のニーズに対応が難しい状況も発生しており、この度、オーナーサイドよりご指示を受け、当ホールを今年度限りの運用とする運びとなりました。

長年に亘り地域のコミュニティホールとしてスタッフ一同で地域文化の向上の一助となるように邁進し努力して参り、近年は演劇やコンサートを含め多くの表現活動の場として、市民の方に認知して頂けるような状況になっておりました。これも一重にご愛顧頂きました皆様のお蔭であると深く感謝するとともに、今後 多大なるご迷惑をお掛けしますことを心からお詫び申し上げます。

緊急な話で申し訳ございませんが、どうぞ皆様のご配慮を賜りますようお願い申し上げます。

末尾ながら 皆様の今後のご活躍とご健康をお祈り申し上げます。

平成 20 年 7 月 28 日

スマックスホール ESTA

支配人 園田海峰